Stellungnahme

Eingebracht von: Pieller-Limberger, Claus

Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich erhebe schärfsten Einspruch gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet.

Die geplanten Änderungen sind weder mit unseren demokratischen Werten noch mit den Grundsätzen

der Verfassung vereinbar und sind daher strikt abzulehen.

Weiters ist die Verwendung der PCR-Tests für diese Art der Testung nicht vom Hersteller zugelassen. Die Testung Symptomloser ergibt daher ein grob irreführendes Ergebnis.

MfG

Claus Pieller-Limberger